
PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE INSTITUTIONNELLE ST-FÉLIX/ST-DOMINIQUE 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion ordinaire du conseil d'établissement 

de l’école institutionnelle Saint-Félix/Saint-Dominique 
tenue à Saint-Félix, le mercredi 2 février 2011 à 19 h00 

au local d'informatique situé au 11, rue de l'Église 
 
 
 
  PRÉSENTS: 

 
Mme Katy Fortier 
Mme Valérie Fréchette 
Mme Josée Laverdière 
 
Mme Carole Hébert 
Mme Nancy Thibodeau 
Mme Clémence Rouillard 
 
Mme Nancy Brochu, communauté St-Félix 
Mme Josiane Ferron, communauté St-Dominique 
 
M.  Michel Picard, directeur 
 
ABSENTES: 
 
Mme Karine Julien 
Mme Johanne Paquin 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L'assemblée est présidée par 
Mme Kathy Fortier. 
 

   
2.  LECTURE ET 
ADOPTION DE L'ORDRE 
DU JOUR 

 CE-0513-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nancy Thibodeau, 
 

QUE l'ordre du jour de cette 
réunion soit et est adopté tel que déposé. 
 
   ADOPTÉE. 



 
   
3.  
LECTURE ET ADOPTION 
DU PROCÈS-VERBAL DU 
20 OCTOBRE 2010 

 CE-0514-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nancy Thibodeau, 
 

QUE la présidente fasse lecture du 
procès-verbal du 20 octobre 2010 de ce conseil; 

 
QUE ce procès-verbal soit et est 

adopté tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Aucune intervention n'est faite. 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 5.1 Spectacle de Noël à St-Félix et don 
Philanthropes 

 
M. Michel Picard fait un retour sur le spectacle de Noël et 
offre toutes ses félicitations à l'équipe école pour leur 
beau travail.  Un merci est adressé également à la 
Municipalité de St-Félix pour le prêt de la salle 
municipale qui a permis d'accueillir un très grand 
nombre de personnes.  Un montant net de 532,33$ a 
été recueilli lors de cet événement.   
 
De plus, un don de 1 000$ a été fait à l'école de St-Félix 
par le Club des Philanthropes que nous remercions 
chaleureusement; ce montant sera utilisé pour 
l'aménagement de jeux dans la cour d'école.  
 
5.2 Dîner des aînés à Saint-Dominique 
 
M. Picard informe les membres sur le dîner des aînés 
vécu par les élèves de St-Dominique le 22 décembre 
2010.  Étant donné l'invitation spéciale envoyée par les 
élèves cette année, les élèves ont eu l'occasion 
d'accueillir une trentaine d'aînés lors de ce dîner, qui a 
été très apprécié de tous. 
 
5.3 Service de garde, ouverture durant la 

semaine de relâche 
 
M. Picard informe les membres qu'un sondage est 
présentement en cours auprès des parents de tous les 
élèves du secteur afin de vérifier les besoins durant la 
semaine de relâche.   
 



 
Après consultation, si le nombre de parents intéressés 
est suffisant, ceux-ci auront la possibilité d'utiliser le 
service de garde à l'école Christ-Roi, uniquement. 
 
5.4 Critères d'admission 2011-2012 
 
M. Picard distribue aux membres un document sur les 
critères d'admission pour l'année scolaire 2011-2012
adoptés par le conseil des commissaires. 
 
5.5 Semaine des enseignants 
 
Le directeur mentionne aux membres que la semaine 
des enseignants se déroulera du 6 au 12 février 2011.
Des parents de l'OPP apporteront leur contribution afin 
de souligner  le beau travail des enseignants. 
 

   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1 Activités de financement 
 
M. Picard informe les membres des activités de 
financement organisées par l'école de St-Félix. 
 
CE-0515-2011 CONSIDÉRANT les explications de 
M. Picard, concernant les activités de financement; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Katy Fortier, 
 
   D'APPROUVER la liste des activités
de financement organisées par l'école de St-Félix, dont 
les profits seront utilisés pour des sorties et activités 
spéciales avec les élèves de l'école; 
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.2 Projet vert Toyota 
 
M. Picard présente les objectifs et les modalités d'une 
demande de soutien financier auprès de "Evergreen.ca". 
 
CE-0516-2011 CONSIDÉRANT les explications de 
M. Picard à l'effet que l'école est inscrite à une demande 
de subvention pour verdir les cours d'école, avec l'appui 
du concessionnaire Toyota d'Amos, 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Katy Fortier, 
 



   D'APPROUVER la demande de 
soutien financier présentée par la direction 
d'établissement à "Evergreen.ca", en collaboration avec 
le concessionnaire Toyota d'Amos; 
 
 ADOPTÉE. 

  6.3  Révision budgétaire 2010-2011 
 
M. Michel Picard présente un document sur la révision 
budgétaire 2010-2011. 
 
CE-0517-2011 CONSIDÉRANT les explications de 
M. Picard sur la révision budgétaire; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Valérie Fréchette, 
 
   D'ACCEPTER la révision budgétaire 
2010-2011 pour les écoles de Saint-Félix et Saint-
Dominique ainsi que celle du service de garde de Saint-
Félix, tel que présenté; 
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.4  Organisation scolaire 2011-2012 
 
M. Picard présente aux membres du CE les prévisions de 
clientèle pour l'année 2011-2012. 
 
CE-0518-2011 CONSIDÉRANT le document 
présenté par M. Picard sur les prévisions de clientèle; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Valérie Fréchette, 
 
   QUE le projet d’organisation 
scolaire  2011-2012 soit adopté, tel que présenté.  
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.5  Demande de subvention Projet "Actileader" 
 
M. Picard présente un document sur la demande de 
subvention du Projet "Actileader" pour des cours 
d'écoles actives. 
  
CE-0519-2011 CONSIDÉRANT le financement de 
30 minutes par 9 jours dans la tâche de l'éducateur 
physique financé par Québec en Forme – MRC d'Abitibi 
depuis 2 ans; 



 
   CONSIDÉRANT que Québec en 
Forme demande un engagement plus formel de la part 
du conseil d'établissement pour poursuivre son 
financement l'an prochain; 
 
   CONSIDÉRANT que la direction 
d'école appuie ce projet qui contribue au bien-être des 
élèves; 
 
   CONSIDÉRANT que le conseil 
d'établissement pourra évaluer les impacts du projet 
grâce au rapport d'évaluation fourni par l'éducateur 
physique et l'équipe école. 
 
   CONSIDÉRANT que Québec en 
Forme ne sera pas toujours présent dans le milieu, mais 
que le financement actuel de ce projet permet d'explorer  
un moyen d'améliorer la dynamique des cours d'école; 
 
   IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Clémence Rouillard, 
 
   QUE le conseil d'établissement 
appuie la tenue du Projet "Actileader" dans son école et 
s'engage à évaluer la pertinence de poursuivre le projet 
dans les années à venir, avec ou sans le financement de 
Québec en Forme; 
   
 ADOPTÉE. 
 

   
7.  QUESTION DIVERSES  7.1  Mme Valérie Fréchette se questionne sur la 

surveillance des élèves par les adultes de l'école, lors de 
l'utilisation des ordinateurs à l'école.  Le personnel et la 
direction lui expliquent comment nous utilisons les TIC à 
l'école.  Nous l'assurons qu'un rappel sera fait auprès de 
tout le personnel. 
 
7.2  Mme Katy Fortier souhaiterait connaître l'état du 
dossier du projet de rénovation de la cour d'école à St-
Dominique.  M. Picard et Mme Josiane Ferron, 
conseillère municipale, expliquent où en est rendu le 
dossier. 
 
7.3  Mme Josée Laverdière propose que l'école utilise la 
poste pour publiciser les activités de financement de 
l'école auprès de la population. 
 
 



   
8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0520-2011 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Carole Hébert, à 20 h 19, 
 

QUE la séance soit levée. 
 
ADOPTÉE. 
 
 

 
La vice-présidente,   Le secrétaire, 
 
 
 
 
 
 
_____________________ ______________________ 
Katy Fortier   Michel Picard 
 

   
 


